

Le samedi 24 juin 2023, notre club a accueilli celui d'Ichtegem situé dans la province de la Flandre-Occidentale.

Nos amis Belges font depuis 20 ans, un aller et retour d'Ichtegem à Roubaix à vélo. Vers midi, accompagnés d'Alain, ils s'arrêtent au local du club où ils peuvent se reposer. Nous les invitons à prendre un repas, ensuite, ils prennent la route en sens inverse. En retour, leur Président, Antoon, nous invite pour leur barbecue annuel.

La journée du dimanche 20 août la météo est propice pour aller chez nos amis Belges. Les plus affûtés physiquement, Colette, Patrick et Hubert partent à 7h00 de Lille pour rejoindre Alain, au Dronckaert, hameau de la commune de Menin en Belgique.

Le deuxième rendez-vous se situe à Ledegem. Alain Marga, Chantal et Claude sont présents. Le groupe reconstitué peut prendre la route avec Alain, notre Président, comme capitaine de route. Sur le parcours, d'un commun accord, la petite troupe s'arrête pour une pause-café appréciée de tous.

À midi, Ils arrivent à Ichtegem. Quant à Carole, Martine, Christian et moi-même, nous sommes venus en voitures.

Antoon et d'autres membres du club nous accueillent chaleureusement. Après le verre de l'amitié, on nous invite à aller vers les tables où sont présentées les crudités, les frites et les rôtisseries.



C'est bientôt le départ. Alain remercie Antoon pour son invitation et tous deux se donnent mutuellement rendez-vous l'année prochaine.

Après les photos souvenir, c'est le retour. À 15h00, les cyclos reprennent la route vers la France. Les Lillois, quant à eux arrivent à 19h30.

Daniel

